

フェンシング日本代表 ロンドンオリンピック銀メダリスト 千田健太選手が阿部長マーメイド食品に入社が決定



10月7日(火) フェンシングロンドン五輪男子フルーレ団体銀メダリストの千田健太選手が、当館の親会社でもある(株)阿部長商店グループ会社の一つ「阿部長マーメイド食品」に入社致しました。

(株)阿部長商店の所在地は、千田選手の出身地でもある宮城県気仙沼市。今回千田選手が入社するにあたって活用されたのが日本オリンピック委員会(JOC)の就職支援プロジェクト「アスリートナビゲーション(通称:アスナビ)」というプログラムです。しかも「アスナビ」で地域貢献を念頭に置いた選手の採用は初めてとの事。

千田選手は私たち地元企業の為だけでなく気仙沼はもとより宮城、そして日本を背負って活躍していくことを誓っております。一度は引退を考えたそうですが、再びオリンピックの舞台を目指しながら、故郷の復興の大きな力になることも同時に約束してくれました。フェンシング教室なども開催しながら「子どもたちを元気づけたい」と意欲を示しています。



阿部社長(左)と千田選手(右)

写真: 毎日新聞記事より
撮影: 近藤浩之様撮影

これから一緒に頑張って参ります。皆様どうぞ、宜しくお願い申し上げます。



素敵な人形が仲間入り

震災後南三陸町民に毎月設けている無料入浴日。そちらをご利用くださった町民の阿部様より可愛らしい手作り人形を頂きました！とても丁寧に編まれていて、ツインテールと帽子が一際目立っております。「あおちゃん」「ももちゃん」と名付け、事務所に飾ってますよ。とても素敵なプレゼントをありがとうございました。



★おしらせ★



南三陸ホテル観洋
第34回 **クリスマスカラオケ大会**
12月23日(火・祝) 入場無料
11:30開場 / 12:00開会 / 6階コンベンションホール「羽衣」
大抽選会開催! 特賞/ホテル観洋ペア宿泊券1組
その他多数ご用意しております。
★ **出場者募集** ★
小学生から高齢の方々まで幅広く募集いたします。
●出場お申込み / 11月23日(日) ~ 12月7日(日)18時まで
●出場お申込み方法 / 所定の申込用紙にご記入の上、お申し込みください。住所・氏名・年齢・曲目・出場回数等、正確にご記入願います。(FAX可)
●当方にて抽選の上、12月14日(日)までに出場の方へご連絡申し上げます。お申し込みのCD・MDかテープ(音多テープは不可)を12月19日(金)までにホテルにご持参又は郵送下さい。

入場無料となっておりますので、ぜひ皆様ご参加くださいませ!

★あどがき★

私はクリスマスが好きです! クリスマスの雰囲気大好きです! 我が家の夕食時は夏でもクリスマスソングを流していました。そして冬にはハワイアンな曲を流し南国気分になります!(高田)

もうすぐクリスマスですね! 11月生まれの私は11月になるとすでにクリスマスムードなのが納得いきません! 11月だって、11月だって...!(当間)

すっかり寒くなって参りましたね。こたつが恋しい季節です。私は雪が好きなので早く雪が降らないかなあと思いながら情報誌を制作しました(笑)(村上)

1年はホント早い! クリスマス気分になりたいたいんですが、今年も年賀状作成というたいへんな宿題を抱えるそんな師走、年の瀬です(笑)(伊藤)

〒986-0766
宮城県本吉郡南三陸町黒崎99-17
南三陸ホテル観洋 情報誌編集部
TEL 0226-46-2442 FAX 0226-46-6200
Eメール minamisannriku@kanyo.co.jp

【Twitter】リアルタイムで情報発信中!「@kanyo11」
【facebook】「南三陸ホテル観洋」いいね! お願いします
ホームページでスタッフブログ「ときめきピチピチ便り」を毎日更新中!



~これで貴方も観洋ツウ VOL.57
南三陸ホテル観洋 H26.11月発行

天皇皇后両陛下が南三陸町をご訪問されました



当館にご到着時の両陛下

今年7月、天皇皇后両陛下が東日本大震災復興状況及び地方事情のご視察で南三陸町を行幸啓されました。宿泊施設と致しまして、当館をご指名頂きました。翌日は気仙沼市へご移動され、姉妹館「気仙沼プラザホテル」にご宿泊されました。

宮城県警察本部より表彰されました



天皇皇后両陛下がご宿泊された際、警衛警備活動に積極的に貢献したとして当館を代表し阿部副社長、気仙沼からは田村女将が宮城県警察本部長横内様より、それぞれ表彰されました。大変名誉なことでございます。両陛下にご宿泊頂いたことを誇りとし、これからも復興へ向け歩んで参ります。この度ご指導、ご鞭撻頂いた関係者の皆様に心より御礼申し上げます。

フード・アクションニッポンアワード2014 審査委員特別賞受賞



11月10日(月)に東京 有楽町 よみうりホールで行われた「フード・アクション・ニッポンアワード2014 表彰式」にて、当館女将の発案した「南三陸キラキラ丼シリーズ」による町おこしの取り組みが評価され、この度【審査委員特別賞】を受賞致しました!

農林水産省の委託の下運営されている「フード・アクション・ニッポンアワード2014」では、今回 約1000件の応募の中から僅か56件の取り組みが受賞することとなりました。

今後とも、南三陸キラキラ丼を食べた人々のキラキラの笑顔が見られれば幸いです。末永く、各店のキラキラ丼をよろしくお願い致します。



わくわく 南三陸イベント通信

★ 第12回全国日本語りの祭in南三陸 ★

9月26日、27日の二日間、【第12回全国日本語りの祭in南三陸】(主催:NPO法人全日本語りのネットワーク様)が開催され、全国各地の「語り部」の皆様をお迎えしました。北海道から沖縄まで語り部の皆様が集結！当館の語り部バスも専用運行でたくさんの皆様にご乗車下さいました。たくさんの方のそれぞれの「思い」が、この南三陸でひとつになる！ことの素晴らしさとその機会を頂けたこと、本当に嬉しく、来場された皆様には心より感謝申し上げます。



● ホテルニューアカオ・南三陸ホテル観洋 減災・復興対策相互支援協定書調印式 ●

9月11日 熱海のホテルニューアカオ様にて、【減災・復興対策相互支援協定書調印式】が行われ、当館からは阿部副社長と外内常務が出席しました。今年の3月11日の河北新報に掲載された第29回「むすび塾」の記事を、5月30日ホテルニューアカオで行われている安全委員会にて、防災顧問である木村拓郎様が記事を紹介頂いた事により、この度の御縁に繋がりました。震災と避難所運営を経験したホテルとして、今後も広く震災体験の教訓を伝えて参ります。



◆ 第2回ツール・ド・東北2014 ◆

9月14日 第2回ツール・ド・東北2014が開催され、当館もエイドステーションとして応援に参加致しました！石巻～気仙沼の距離を、約300名のライダーの皆様が沿岸部の「今」を感じながら走りました。「南三陸ホテル観洋 エイドステーション」では、ホテルスタッフや託児所マリパルの先生達が全力で応援！そして午後の折り返しには当館自慢のふかひれスープをふるまい、皆様のエネルギー補給のお手伝いをしました。



がんばれ！
ファイト！

スタッフブログ毎日更新中！ときめきピチピチ便利 ⇒ <http://www.mkanyo.jp/onsendayori/>

当館託児所

マリパルだより

★ミニミニうんどうかい&芋煮会★

10月10日 運動会と芋煮会が同時開催されました！芋煮の材料は子ども達で洗ったり千切ったり。できた材料はホテルスタッフのお兄さんやお父さんたちが焼いてくれます。みんなはその間にいざ運動会！体操にかけっこに玉入れ、ダンスと、みんな全力で駆け回りました★がんばったみんなに女将さんからプレゼントが贈られてみんなにっこり♪おなかを空かせた頃に芋煮も完成！青空の下でみんなおなかいっぱい食べました。こどもも大人も皆さんお疲れ様でした&ありがとうございました♪



♡ キティちゃんとお遊んだよ ♡

10月30日 サンリオからキティちゃんが来てくれました！スーパーアイドルの登場に、子どもたちはもちろん、職員一同大感激♪今回の企画は、南三陸町復興応援大使の妃乃あんじさんのご尽力により実現しました。キティちゃんにタッチしたり、ハグハグさせてもらったり、みんなで記念撮影をさせてもらって大興奮、大喜びの時間となりました。



リクナビNEXTの

CMがオンエア♪されましたー！ &語り部紹介



この仕事に会えて、よかった。

「この仕事に会えて、よかった。」

・・・をテーマに全国に放映されました今回のCM。抜擢されたのは、元アナウンサーの経歴を持つ 齊藤 修 営業課長。営業、フロント、安定感抜群の結婚式やイベントの司会など毎日大活躍中！是非会いにいらっしやってください(笑)

お客様に
支えられている



さいとう
おさむ
齊藤 修 (53)
営業課

← ……それと同時に語り部バスの語り部としても活躍中です！

★趣味 サイクリング・バードウォッチング・スキー
★出身：新潟県新潟市(旧豊栄市) ★勤続年数：2年
★語り部としては、直接の被災経験はありませんが、その分いろいろなことを学びながら、今回のことをよりたくさんの方に伝えたい。そして、お客様に支えられていることを実感しながら、南三陸に足を運んでいただけるリピーターを増やすこと、私のケースのように定住人口も増えることを目指して頑張ります！

今月の南三陸復興ストア★

新商品情報

ミナ・タン チャームが仲間入り♪



安倍総理大臣の奥様がご愛用していたことでも話題になりました♪女優の藤原紀香さんをはじめとする多くの著名な方にご利用頂いています。

デザイナー芦田多恵さんと宮城県南三陸町の縫製技術者がコラボレートして生まれた「MINA-TAN CHARM」(ミナ・タンチャーム)震災後は当館をワークショップの会場としてご利用頂いておりました。一つ一つ丁寧な手仕事とハイクオリティな素材が魅力的なキュートでラグジュアリーな大人のチャームです♪



南三陸モアイグッズ



南三陸町の障害者自立支援施設「のぞみ福祉作業所」からモアイグッズが登場しました！

柔らかな肌触りのタオルと牛乳パックを漉いて作ったポストカードがあります♪

売店でも販売中！ぜひぜひご利用下さいo(^-^o

URLはこちら⇒ <http://store.shopping.yahoo.co.jp/minamisannriku-hukko/>

絶景スポット！戸倉半島・神割崎の日の出

★ホテルから車で約20分



南三陸町内で屈指の景勝地

「神割崎」

岸壁の巨岩が神の裁きによって真っ二つに割れた・・・という伝説が残る場所です。年に2回だけのチャンス！

毎年2月14日と10月24日の前後一週間の間は、その割れた岩の間から美しく神々しい日の出をご覧いただけます！

2014年10月20日AM5:53 (撮影：伊藤)



神割崎から水平線を望む場所には海に光の道が！(実際見ると・・・絶句する景色です)

◎ちなみにこのスポットを一番最初に発見したのは北上町(現：石巻市)の役場職員だった佐藤さんという方です！！